

# *Venezuela : En marche des manœuvres militaires en hommage à Hugo Chavez*

---



Caracas, 5 mars (RHC) Le Venezuela réalise à partir de ce vendredi et jusqu'à dimanche prochain l'Exercice Bouclier Bolivarien "Comandante Suprême Hugo Rafael Chávez Frías 2021", dans le cadre du huitième anniversaire du départ physique du commandant de la Révolution bolivarienne.

Le déploiement de toutes les forces vénézuéliennes en union civilco-militaire a commencé à 6:00 heure locale (10:00 GMT) et durera jusqu'au dimanche 7 mars, selon les informations du président vénézuélien, Nicolas Maduro.

Le chef de l'État a publié un tweet qui a ordonné "à notre glorieuse Force armée nationale bolivarienne (FANB) de lancer l'exercice Bouclier Bolivarien 'Comandante Suprême Hugo Rafael Chávez Frías 2021'"

En réponse, le ministre de la Défense, Vladimir Padrino, a déclaré sur son compte Twitter : "Compris mon Commandant Général. Demain (ce vendredi) le CEOFANB sera lancé avec toute sa structure de commandement, sa capacité de déploiement opérationnelle et logistique". Le commandant stratégique

opérationnel de la FANB, Remigio Ceballos, a tweeté que "Nous procédons à l'exécution de l'Exercice Bouclier Bolivarien (...) avec un déploiement national pour élever le niveau opérationnel et garantir la sécurité de la nation sous le commandement de notre Commandant en chef Nicolás Maduro. ! Nous vaincrons !".

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a rappelé dans un tweet comment, il y a huit ans, "au milieu de la douleur, j'ai pu tenir la main du Commandant-Père, Hugo Chávez, dans ses dernières secondes de vie physique".

"Je lui ai demandé de partir tranquillement et de nous éclairer toujours pour compléter son œuvre, celle de Bolivar, celle de la Patrie, celle de l'espérance et de l'égalité", a révélé Arreaza.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249712-venezuela-en-marche-des-manoeuvres-militaires-en-hommage-a-hugo-chavez>



**Radio Habana Cuba**